

# H: HOSPITAL MATERNIDAD NUESTRA SEÑORA DE LA ALTAGRACIA

## BOLETIN INFORMATIVO

VOLUMEN 4, Nº 5

MAYO 2021



### HUMNSA

#### ÚBICACIÓN

AV. PEDRO ENRÍQUEZ UREÑA  
#49 GAZCUE  
DISTRITO NACIONAL  
SANTO DOMINGO R.D.

**TÉLEFONO:** 809.686.6376  
**CORREO ELECTRÓNICO:**  
INFO@HUMNSA.GOB.DO

@HUMNSARD



DR. JORGE ARTURO JIMÉNEZ  
DIRECTOR GENERAL

DRA. ROSA SANTANA  
SUBDIRECTORA DE PLANIFICACIÓN  
Y CALIDAD

M.A. JANET HERNÁNDEZ  
REDACTORA

JAIRO LARA  
FOTOGRAFÍA

JAIRO LARA  
DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN

## PRODUCCIÓN BANCO DE LECHE HUMANA DOCTORA JOSEFINA COHEN



Dr. Santiago Martínez gerente banco de leche.

El Hospital Universitario Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia (HUMNSA), en los meses de enero-mayo del corriente año ha recaudado 159,980 mililitros de leche materna, los cuales son usados de manera directa en los neonatos que nacen en el centro y que por alguna condición de la madre no pueden ser lactados, se le suministra el oro blanco.

La información la dio a conocer el doctor Santiago Martínez, gerente del Banco de Leche Humana, recordando que el compromiso es suplir a todos los neonatos que están ingresados en la unidad de UCI neonatal.

## BENEFICIOS DE LA LACTANCIA MATERNA EN LOS PRIMEROS 6 MESES DEL GESTANTE

En el caso de los recién nacidos, el amamantamiento aumenta el apego, mejora la curva de peso y disminuye los días de estadía en las unidades neonatales. Además, mejora la calidad de vida psico-afectiva a largo plazo.

La leche materna posee anticuerpos que protegen de enfermedades prevalentes de la infancia como: diarrea, alergias, asma, infecciones respiratorias y disminuye el riesgo de desnutrición.

La lactancia materna está al alcance de todas las familias, pero depende del compromiso y del saber de todos y cada uno.



*La lactancia  
materna al  
alcance de  
todas las  
familias.*

## CELEBRACIÓN DIA MUNDIAL DE LA DONACIÓN DE LECHE MATERNA



Acto celebración del día mundial de la donación de leche materna.

La celebración del Día Mundial de la Donación de Leche Materna estuvo encabezada por el Dr. Jorge Arturo Jiménez, director general del hospital, enfocada en dos grandes cometidos, primero agradecer a las madres donantes protagonistas que permiten salvar vidas, no solo alimentando a sus bebés sino compartiendo su leche con aquellos que más la necesitan y el segundo y no menos importante es promocionar los beneficios que estas donaciones tienen para los neonatos enfermos y prematuros, estimulando las donaciones futuras.

Hay que destacar que la Maternidad la Altagracia, es un hospital prolactancia materna y es el único hospital del país que cuenta con un Banco de Leche Humana, lo que beneficia de manera directa a los neonatos que nacen en el centro de salud.

## MADRES RECONOCIDAS COMO DONANTES ESTRELLAS

En el acto de celebración del Día Mundial de la Donación de Leche Materna, se reconocieron a cinco madres donantes estrellas Sabina Dunet, Angela Santos, María Moya, Annerys Espinal y Mariel Meléndez, por sus aportes y generosidad de acudir de manera voluntaria a compartir de su mejor regalo llamado oro blanco.



Madres y personalidades reconocidas.

También fueron reconocidas por sus aportes al banco de Leche Humana doctora Josefina Cohen, la señora Gloria Mejía de Selman, presidenta del Patronato Pro-maternidad y la licenciada Aureila Estévez, presidenta de la Fundación Pro-lactar RD.



Dr. Jorge Arturo Jiménez director, entrega reconocimientos.



Dr. Jorge Arturo Jiménez, Aurelina Estévez y Dr. Santiago Martínez.

*Garantizando un  
servicio comprometido  
con la calidad en la  
salud.*

